

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ

Обновление: 27 сентября 2020

(прямая трансляция по YouTube)

Вос 27 сен	8.30 утр	ВОЗДВИЖЕНИЕ КРЕСТА ГОСПОДНЯ. Божественная Литургия
Сре 30 сен	6.00 веч	Молебен с акафистом святым мученицам Вере, Надежде, Любви и матери их Софии.
Суб 03 окт	5.00 веч	Бдение
Вос 04 окт	8.30 утр	ОТДАНИЕ ВОЗДВИЖЕНИЯ КРЕСТА ГОСПОДНЯ Божественная Литургия
Сре 07 окт	6.00 веч	Молебен с акафистом преп. Сергию Радонежскому Чудотворцу
Суб 10 окт	5.00 веч	Бдение
Вос 11 окт	8.30 утр	ПРЕПОДОБНОГО ХАРИТОНА ИСПОВЕДНИКА Божественная Литургия
Вто 13 окт	6.00 веч	Бдение
Сре 14 окт	8.30 утр	ПОКРОВ ПРЕСВЯТОЙ БОГОРОДИЦЫ. Божественная Литургия
Суб 17 окт	5.00 веч	Бдение
Вос 18 окт	8.30 утр	СОБОР МОСКОВСКИХ СЯТИТЕЛЕЙ И ЧУДОТВОРЦЕВ Божественная Литургия

ВНИМАНИЕ! Дорогие прихожане,

Для благополучия всех прихожан и гостей Свято-Николаевского собора просим строго соблюдать следующие указания:

1. При любых симптомах недомогания - оставаться дома и обращаться к врачу.
2. Сообщить Старосте, прежде чем входить в церковь, если вы недавно путешествовали за границу или между штатами или посещали горячую точку Covid-19.
3. Заблаговременно записываться на посещение служб у о. Гавриила.
4. Находясь в храме обязательно использовать санитарную обработку рук.
5. Соблюдать дистанцию 1.5 метра между друг другом.
6. Обязательно указывать свои имя, фамилию и контактные данные у свечного ящика.

Протоиерей Гавриил Макаров. тел. или смс: **0419308338** электр.: **frgabmak@gmail.com**

SCHEDULE OF SERVICES

Update: 27 September 2020

(Livestreaming on YouTube)

Sun 27 Sep	8.30 am	THE ELEVATION OF THE CROSS. Divine Liturgy
Wed 30 Sep	6.00 pm	Moleben with Akathist to Holy Martyrs Faith, Hope, Love and their mother Sophia.
Sat 03 Oct	5.00 pm	Vigil
Sun 04 Oct	8.30 am	LEAVE-TAKING OF THE ELEVATION OF THE CROSS Divine Liturgy
Wed 07 Oct	6.00 pm	Moleben with Akathist to the St Sergius of Radonezh the Wonderworker
Sat 10 Oct	5.00 pm	Vigil
Sun 11 Oct	8.30 am	ST CHARITON THE CONFESSOR Divine Liturgy
Tue 13 Oct	6.00 pm	Vigil
Wed 14 Oct	8.30 am	PROTECTION OF MOST-HOLY MOTHER OF GOD. Divine Liturgy
Sat 17 Oct	5.00 pm	Vigil
Sun 18 Oct	8.30 am	SYNAXIS OF MOSCOW HIERARCHS AND WONDERWORKERS Divine Liturgy

ATTENTION! Dear Parishioners,

For the well-being of all parishioners and guests of St. Nicholas Cathedral, please strictly observe the following instructions:

1. If you are experiencing any flu-like symptoms, stay at home and see a doctor.
2. If you have recently travelled overseas or interstate or visited a Covid-19 hotspot please inform the Church Warden before entering the church.
3. Register your name in advance with Fr Gabriel to attend services.
4. Use the hand sanitizer inside the church.
5. Maintain a distance of 1.5 metres between each other.
6. Be sure to record your name, surname and contact details at the candle counter.

Fr Gabriel Makarov. tel. or sms: **0419308338** or email: **frgabmak@gmail.com**